

(<https://ville-cachan.fr/actualites/hommage-a-yvette-belloc/>)

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès d'Yvette Belloc, pleinement investie dans la vie du centre socioculturel Cousté.

Mériem El Badraoui, directrice de la Maison Cousté, tient à lui rendre hommage, en partageant ces quelques mots qui témoignent de son engagement et du souvenir précieux qu'elle laisse derrière elle :

« C'est avec beaucoup d'émotion et une profonde tristesse que je vous annonce le décès de notre chère mamy Yvette Belloc survenu le jeudi 12 juin.

Elle était bien plus qu'une présence parmi nous : elle était la douceur incarnée, toujours prête à offrir un sourire, un geste gentil ou une attention délicate. Son amour pour le jardin se reflétait dans chaque fleur qu'elle cultivait, apportant beauté et sérénité autour d'elle. « Le jardin d'Yvette » comme nous l'appelons depuis un certain temps ne pouvait passer inaperçu : dès notre entrée à Cousté, les fleurs aux multiples couleurs et odeurs nous accueillaient ainsi que le cerisier, les aromates, les légumes et les fruits tout au bout : qu'elle en était fière !

Lors de nos réunions d'équipe, ses délicieux gâteaux étaient un véritable moment de joie et de partage, témoignant de sa générosité et de son envie de rassembler. Elle avait ce don unique d'offrir des cadeaux au personnel, marquant ainsi son affection et sa reconnaissance envers chacun.

Nous avons eu la chance de lui célébrer ses anniversaires, moments précieux où sa gentillesse et sa douceur illuminaient l'accueil. Son souvenir restera gravé dans nos cœurs, une source d'inspiration et d'amour.

Repose en paix, chère mamy de cœur. Tu nous manqueras profondément, mais ton esprit bienveillant continuera de veiller sur nous. »



Le jardin fleuri de la Maison Cousté. Crédit : Michel Aumercier.

